

Horóscopos Miércoles 01 de septiembre de 2021

Aries. Buen día para el amor

El día de hoy tienes al Sol en tu casa 5 del amor y las relaciones en conjunción con la parte de la Fortuna por lo que es un día de encuentros sorprendidos y en los que puedes encontrar mucha pasión. Al mismo tiempo tienes a Venus en la casa 7 de la pareja por lo que las relaciones amorosas e íntimas están aseguradas en este día. Sólo es cuestión de tomar la iniciativa.

En el trabajo estás en un periodo intenso y de mucha actividad ya que Marte, tu regente está en la casa 6 de esta actividad. Eres el signo más competitivo del zodiaco por lo que el reto te motiva a entregarte con más energía. Así que en estos días hay muy buenas oportunidades para demostrar tus talentos.

Tauro. Cuidado con gastar en exceso con la pareja.

El día de hoy la Luna en tu casa 2 de las finanzas está haciendo un aspecto de cuadratura a Mercurio en la casa 5 del amor y el gozo. Las cuadraturas se interpretan como aspectos de tensión, posibles diferencias y conflictos. Al conectar estas dos áreas la interpretación es que puedes gastar de más en una salida romántica o tu pareja te puede pedir que compres algo que no quieres adquirir. El tema aquí es que puede haber tensión entre el dinero y el amor, ten cuidado y mide tus respuestas para evitar que el problema sea más grande de lo que debe.

En el trabajo, Venus el regente de tu signo, se encuentra en esa casa por lo que las actividades laborales estarán en un muy buen periodo. Venus rige la empatía y la comunicación social. Así que el secreto para usar esta energía es enfocarte en la interacción entre tus compañeros de trabajo.

Géminis. Buen momento para la búsqueda de amor.

En este día tienes a Venus en tu casa 5 del amor por lo que es un periodo especialmente afortunado para la búsqueda romántica. Salir a divertirte, buscar conocer nuevas personas que pueden convertirse en parejas románticas, es la energía de este día. Aprovechala al máximo.

En el trabajo hay que tener paciencia ya que Marte, el regente de esta casa se encuentra en la casa 4, lugar asociado a la familia y al hogar. Esto se interpreta como que puedes estar trabajando desde casa y esto puede generar tensiones en esa área o que hay que saber balancear de un modo adecuado las responsabilidades laborales y las tareas domésticas.

Cáncer. Conflictos en la comunicación.

Hoy la Luna está en tu signo por lo que estarás especialmente sensible y muy perceptivo. Es un día en el que las emociones estarán a flor de piel y esto puede

generar algunos problemas ya que la Luna realiza un aspecto de cuadratura hacia Mercurio en tu casa 3 de la comunicación. Esto se interpreta como que tu sensibilidad te puede colocar en situaciones donde te comuniques de un modo confuso. Si estás muy enojado o triste, acláralo antes de hablar con alguien para que entienda que no es por ellos que estás transmitiendo ese mensaje.

En el amor, es un día de bastante sensibilidad y necesidad de afecto, el contacto íntimo te ayudaría bastante a relajarte y soltar tus tensiones. El secreto está en que tu pareja te tenga la paciencia necesaria. Hay que hacer un esfuerzo para lograr el contacto.

Leo. Incremento de actividad financiera.

El día de hoy tienes al Sol, tu regente a punto de entrar a la casa 2 de los recursos y finanzas al tiempo que hace una conjunción con la Parte de la Fortuna. Esto se considera afortunado para los temas de generar recursos e ingresos. Con la Fortuna se requiere un esfuerzo por lo que hay que tomar acciones para generar dinero, verás que tu trabajo será bien recompensado en este día.

En el amor es un periodo positivo, pero que requiere paciencia, Júpiter es el regente de tu casa 5 del amor y la felicidad. Este planeta se encuentra en este momento en la casa 7 de la pareja y las relaciones por lo que se puede considerar una posición afortunada donde se conecta el placer con las relaciones de día a día. El problema radica en que la posición de Júpiter está un poco comprometida al estar retrógrado y en un signo donde no tiene mucha fuerza. Esto se interpreta como una necesidad de tener paciencia con tu otro significativo, si lo escuchas y atiendes a lo que pide se irá relajando y podrán conectar de un modo muy agradable.

Virgo, Un día afortunado.

El día de hoy el Sol hace conjunción con la Parte de la Fortuna en tu casa 1 de la personalidad. Esto se considera muy positivo por lo que en este día descubrirás que las cosas pasan de un modo afortunado, como si todo se alineara a tu favor. En lo económico estarás pasando por una muy buena racha ya que Venus se encuentra en la casa del dinero y finanzas. En el trabajo estás también en un periodo en el que las ideas fluyen libremente y se generan buenos escenarios a futuro.

En el amor estás pasando por un periodo en el que estás pensando en exceso el amor y la búsqueda de intimidad. Esto es debido a la influencia de Saturno en tu casa del amor. El secreto para este tránsito es no cuestionarse todo y dejarse llevar.

Libra. Choque de ideas en el trabajo.

Hoy Mercurio en tu casa 1 de la personalidad recibe una cuadratura de la Luna en tu casa 10 del trabajo y éxito profesional. Las cuadraturas se interpretan como tensiones entre dos partes por lo que en este día hay que cuidar mucho las relaciones laborales ya que hay una alta probabilidad de entrar en una discusión con alguien ahí. Se muy consciente de lo que dices y cómo reacciona la gente, así podrás desarmar una situación antes de que sea problemática. En el amor, Júpiter en tu casa 5 asegura que haya una actitud relajada y positiva que te va a beneficiar mucho. Venus se está aproximando a este planeta y cuando lo haga volarán chispas. Por el momento es tiempo de tomarlo con calma y procurar tener una buena actitud.

Escorpión. Negocios con amigos

El día de hoy el regente de tu casa 10, del éxito profesional y el regente de tu casa 6, del trabajo se encuentran en la casa 11 de las amistades y grupos sociales. Esto se interpreta que puedes comenzar a trabajar junto con un amigo y esto va a ser muy afortunado, también se puede interpretar que a través de un amigo consigues una oportunidad laboral muy atractiva que te permite crecer y desarrollarte.

En el amor es un periodo complicado con los regentes de tu casa 5 del amor retrógrado y en la casa 4 del hogar al tiempo que el regente de la casa 7 de la pareja en tu casa 12 del encierro y aislamiento. Esto se interpreta como una falta de interés romántico en este día, un deseo de no relacionarte y tomarlo con calma en este día.

Sagitario. Tensiones entre el amor y el trabajo.

El día de hoy el regente de tu casa 5 del amor se encuentra en tu casa 10 del éxito y reconocimiento profesional al tiempo que la Luna en la casa 7 de la pareja hace una cuadratura a Mercurio en la casa 10. Esto se interpreta como que puede haber un conflicto con tu pareja por cuestión de trabajo. Si estás llevando una relación amorosa con un compañero de la oficina esto puede generar tensiones inesperadas. Vas a requerir mucha paciencia y autocontrol para poder resolver esta situación de un modo exitoso.

Capricornio. Hacer una relación amorosa oficial.

El día de hoy el regente de tu casa 5 del amor está en la casa 10 asociada con el reconocimiento público. Así que quizás hoy sea un día en el que reveles al mundo a tu nueva pareja para que todos lo conozcan.

En el trabajo puede haber tensiones ya que la Luna en tu casa 6 del trabajo está realizando una cuadratura a Mercurio en la casa 9 del extranjero y los viajes. Esto se interpreta como que puede cancelarse un viaje de trabajo de

manera sorpresiva o que hay problemas de comunicación o traducción con un cliente que proviene de otro país.

Acuario. Cuidado con guardarle secretos a tu pareja.

El día de hoy la Luna en tu casa 5 del amor realiza una cuadratura a Mercurio en tu casa 8 de los secretos. Este aspecto es de tensión y conflictos por lo que se interpreta como posibles discusiones por secretos que no le revelaste a tu pareja. Trata de ser honesto y no ocultar información.

En el trabajo hay que mantener la claridad y evitar tomar decisiones de manera impulsiva ya que Marte te está causando tensión en esta área. No eres de los que teme los retos, pero aquí puede haber algo que no has visto por lo que no aceptes una responsabilidad sin primero entender lo que es en realidad.

Piscis. Malos entendidos con tu pareja.

La Luna, regente de tu casa 5 del amor, está haciendo una cuadratura a Mercurio en tu casa 7 de la pareja. Este aspecto se interpreta como tensiones y posibles discusiones por lo que hay que tener mucho cuidado en como manejas la información con tu pareja romántica para evitar conflictos en los que no quieres entrar.

En el trabajo estás en un periodo positivo con el Sol en tu casa 6 del trabajo conjunto a la Parte de la Fortuna, esto se interpreta como situaciones afortunadas que van a parecer “caídas del cielo” en lo laboral. Aprovecha lo que llegue.